
例会
案内

月曜日　広尾RC：日高信金広尾支店２F（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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2016-2017年度 RI会長
ジョンF・ジャーム

人類に奉仕する
ロータリー

2016-2017年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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　平均出席率 80､3％

■帯広5RCクラブ出席率 　10月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

81.4％

73.0％

78.7％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

76.3％

75.6％

1月10日 　15,000円　　累計 　529,000円

10月平均出席率　78.7％

第1168回例会

 

Weekly  Report

会長
方針 ロータリーの今を楽しみ・積極的に参加しよう

2017.1.10

Weekly  Report

ホームページが新しくなりました

2017年1月

職業奉仕月間

■会長挨拶　　　　　　　　　 　　　　　　小川芳勝　会長

■ニコニコ

■会務報告　　　　水戸部公平　幹事

　　　　　　　

　

（１）帯広南ＲＣ、移動例会開催の
　　　ご案内（職場訪問例会）
　　　日　時　平成29年1月30日（月）
　　　　　　　　　　　　　午前11時
　　　場　所　よつ葉乳業㈱十勝主管工場
　　　　　　（音更町新通20丁目　　　　　）

　　　　　　　　　　遠藤　丈会員
小川　芳勝会員：あと半年皆さんの
　　　　　　　　ご協力よろしくお
　　　　　　　　願い致します
佐々木信弘会員：あけましておめで
　　　　　　　　とうございます。
　　　　　　　　昨年は大変お世話になりました。
　　　　　　　　足も順調に回復中であります。
　　　　　　　　今年後半には皆と共に動ける様
　　　　　　　　になると思います。その時はと
　　　　　　　　くによろしくお願いします。
門脇　孝雄会員：昨年はなかなか例会に出席でき
　　　　　　　　ず申し訳ありません。今年は少
　　　　　　　　し出席できるように頑張ります
　　　　　　　　皆様本年もよろしくお願いします。

℡42‐2121

新年交礼会

年齢差によって又その人の置かれている立場に
よっていろいろと目標が違うのでけっこう面白
いのではないでしょうか。私はより現実的な目
標として、今年はとり年ですので皆さんと一緒
に大きく羽ばたきたいと思いますが、私個人的
には羽ばたきすぎないように気をつけたいと思
っています、特にお酒を飲みすぎないように心
がけます。あと半年そして出村年度も含めて一
年間宜しくお願いし。
結びに、会員皆様にとりまして、今年が健康で
喜びと幸せに満ちた一年となりますことをご祈
念申し上げ、新年の挨拶といたします。

　皆さんあけましておめでとうございます、お正月はゆっくり休む
こと出来たでしょうか。
昨年は、北海道に台風が幾度も押し寄せてきて、この十勝も甚大な
被害をこうむりました、又暮れには鳥インフレンザと何か落ち着か
ない一年だったような気がしますが、今年は何もないこと祈りたい
ものです。
年の初めのお正月では何かといろいろ一年の目標とか計画など、志
しを立てる方多いかと思いますが、元旦の新聞の記事に面白い記事
がありました、お正月に三つの願いを立てて、そこから二つを選ぶ、
と言うより、一つを諦める・捨てる一つを決めるのだそうです。二
兎追うもの一兎も得ずということわざがあるのと同じで、三つも願
いをたてて、三つも成功させると言う事は大変欲張りでもあり又成
功も難しいと言う事なのだと思います。
そこで、私も立てて見ました、まず一つ目は、年齢も立派に前期高
齢者ともなっているので健康としました・二つ目は会長でもあるの
でロータリー無事務めることができますようにとし・三つ目はク
ルージングダンス旅行として見ました・は～い一つ捨てなければな
りません、私はなにを捨てたでしょうか？…今回はクルージングダ
ンス旅行を諦めました、そんなことから皆さんもぜひ今年の目標立
ててみてはいかがでしょうか、そして三つの中から一つ捨てて下さ
い、又大きな目標と、より現実的な目標と分けてみても面白いです、


